## Spielbericht 4. Runde BWGV AK65, Gruppe I, Königsfeld, 21.7.22

Nach kurzfristigen Ausfall von Gianni und meiner schnellen "Genesung" mussten wir nur einen Ersatzspieler suchen, und danken Daniel Money, dass er so kurzfristige einspringen konnte.

Bei der Proberunde zeigte sich Königsfeld nicht von der besten Seite, nach dem "nassen Platz" vom letzten Jahr, erlebten wir das Gegenteil, wegen technischen Problemen bei der Bewässerung waren alle Abschläge total ausgetrocknet und auch die Fairways vor den Grüns sehr hart.

Wie immer spielten sich die 1. 9 Löcher viel einfacher als die 2. Neun welche ein paar sehr schwierige Abschläge beinhalten.

Nach einem schönen Abend im Restaurant Rindenmühle mit tollen kulinarischen Erlebnissen starteten am nächsten Tag zuversichtlich in die 4. Runde.

Das Ziel war klar, den Abstand auf die 2 Teams vor uns zu verringern.

Es spielten alle Rheinblickler ein sehr gutes Golf, alle sechs Spieler erzielten ein Resultat unter 100 Punkt und zwar zwischen 92 und 96! Das führte dazu dass wir erstmals ein Streichresultat von unter 100 (96) in Kauf nehmen mussten.

In der Tageswertung erreichte das Team Rheinblick den 4. Rang, 1 Punkt hinter dem 2. Platz!

In der Jahreswertung hat sich die Situation leider nicht gross verändert, wir liegen immer noch auf dem 5. Rang, 19 Schläge hinter dem 4. (Königsfeld) und 29 Schläge vor dem 6, Obere Alp.

Ich danke dem ganzen Team für die super Leistung und das tolle Resultat.

Am 19. August findet die nächste Runde in Steisslingen statt und am 8. September das Heimspiel im Rheinblick.

Mit bestem Dank an alle für den grossen Einsatz

**Euer Captain**